

杉山清議員から謝罪がありました

(謝罪の言葉)

長きにわたりインターネット掲示板において、誹謗中傷、名誉棄損をする書き込みをしたことを認め、ここに謝罪を申し上げます。大変申し訳ありませんでした。

小松崎三男様、根本正典様、桐原健一様、亡くなられた余水紀夫様、関誠一郎様、河原井大介様、小坏孝様、鯉淵秀雄様、小林祥宏様、阿久津則男様、三村孝信様、菌部一様、片岡藏之様、藤咲芙美子様、加藤木直様のご家族の皆様にも大変申し訳ありませんでした。

そういったことで、謝罪をもって、私の心と体とおわび申し上げます。

謝罪までの経緯

9月15日 杉山議員 一般質問の冒頭	杉山議員の発言 私とKT議員の問題をお話させていただきます。 彼からの訴えは2年間にわたり民事裁判、笠間署への刑事告訴、さらには水戸地方検察庁への書類送検、検事による取り調べ、その結果は不起訴、無罪でありました。その間、3回の辞職勧告で提出議員、また、賛同議員からもその後謝罪は一切なし。議会広報委員会にも取り上げていないのが現実であります。これが今の城里町議会だとしたら、恐ろしい限りであります。
一般質問終了後 議会運営委員会 を開催	杉山議員へ発言の趣旨を聞くと 『無罪』の発言を取り消したい。インターネットの書き込みについて『書いたのはすべて私です』との発言があった事から、最終日に謝罪するよう促す。
9月17日 最終日	杉山議員の謝罪

この謝罪に対して

